Anfrage Nr.: 0057/2011/FZ

Anfrage von: Stadträtin Paschen Anfragedatum: 31.10.2011

Betreff:

Gedenkfeier zum Volkstrauertag

Schriftliche Frage:

An der 1. Sitzung über eine andere Gestaltung der Gedenkfeier zum Volkstrauertag wurde vereinbart, dass das Ergebnis der Vorbesprechungen im kleineren Kreise, den Mitgliedern des Gemeinderats, die bei der Besprechung dabei waren und den damals anwesenden Vertretern der verschiedenen Gruppen, die eine andere Ausgestaltung der Feier wünschten, rechtzeitig vorgestellt wird.

Bitte teilen Sie mir mit, warum das verabredete Treffen der "großen" Runde vor der Gedenkveranstaltung nicht stattgefunden hat.

Antwort:

Beim Gespräch am 12. Januar 2011 hat Herr Oberbürgermeister den Kirchen mitgeteilt, dass er mit dem Gemeinderat bespricht, ob die Veranstaltung in die Trauerhalle des Bergfriedhofes verlegt wird. Die Besprechung fand in der Sitzung des Ältestenrates vom 17. Februar 2011 statt.

Anfrage Nr.: 0057/2011/FZ

00217086.doc